
« Communiquer, c’est être proche » 
 

S’il y a Quelqu’un qui sait communiquer, c’est Dieu ! Car, dans le Christ, il s’est fait 
proche de nous tous, en venant partager notre vie et notre mort, nos joies et nos 
souffrances. Nous le constatons dans l’évangile de ce dimanche de la journée 
chrétienne de la communication : Jésus se rapproche de chacun, malade ou bien 
portant. Et, en même temps, par la prière, il reste proche de Dieu son Père. 
 
L’Église essaie d’être signe de cette proximité du Christ ressuscité. Elle cherche à se 
rapprocher de chaque personne. En particulier, grâce à ses moyens de 
communication : journaux paroissiaux et nationaux, hebdomadaires diocésains, 
revues multiples, radios, télévision KTO, etc.  
 
Oui, en communiquant, on devient proche. 
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